
私の住んでいるところは，どちらかというと田舎で，大手プロバイ

ダーのアクセスポイントはほとんどありません。１年間甲府のアク

セスポイントで接続しましたが，やはり高い。仕方なく探したら，
東京電話は全国一律で，３分８円なので入りなおしました。

しかしプロバイダーの変更はなれている私でも面倒で，初めて契約

する人は，変更することなど考えていないでしょう。

NTTはすべての局番地域でアクセスポイントを持っています。設置
するのがわけなかったんだと思います。これは公平な競争とはいえ

得ません。

先日も友人がどこと契約するかで，クレジットカードを持ってない

場合ほとんどNTT以外はだめで，仕方なく，ＮＴＴのＯＣＮに入り
ました。

NTTにプロバイダーをさせたこと（許したこと）は間違いだったと

思います。一刻も早く接続料の引き下げをさせるべきです。それほ

どＮＴＴの経営のことを考慮する必要があるのでしょうか。都築か
ず子


